



Am „Tag der Treffen und Begegnungen“ zum III. Festival der Freundschaft der Jugend der UdSSR und der DDR 1975 in Halle werden sich junge Arbeiter unserer Bruderländer zum Gedanken- und Erfahrungsaustausch in volkseigenen Betrieben zusammenfinden. Dabei wird so manche persönliche Freundschaft geschlossen werden — wie damals, beim II. Festival in Leningrad (unser Bild).

Foto: ND/Lange

sonderes Anliegen ist es, das brüderliche Bündnis von FDJ und Komsomol weiter zu vertiefen und die reichen Erfahrungen des Leninschen Komsomol schöpferisch anzuwenden.

Gemeinsame Jugendobjekte, Leistungsvergleiche zwischen Jugendbrigaden, der Austausch junger Arbeiter und Erfahrungsaustausche auf allen Ebenen sind heute schon Wirklichkeit für viele Grundorganisationen der FDJ. In diesem Sinne muß auch das III. Festival der Freundschaft zwischen der Jugend der UdSSR und der DDR vom 14. bis 19. Mai 1975 in Halle vorbereitet werden. Es wird den krönenden Abschluß der Initiativen und Aktivitäten der FDJ in Vorbereitung des 30. Jahrestages der Befreiung bilden. Eindrucksvolle Manifestationen werden mit Gesprächen, persönlichen Begegnungen, Treffen, Seminaren und regen Erfahrungsaustauschen zwischen Mitgliedern der FDJ und den Komsomolzen verbunden sein. Im Zentrum der Gespräche und Begegnungen wird die gemeinsame Verantwortung der Jugend bei der Verwirklichung der Beschlüsse des XXIV. Parteitages der KPdSU und des VIII. Parteitages der SED stehen.

Für die FDJ war es stets eine Ehrensache, bedeutende gesellschaftliche Höhepunkte durch Taten zur Stärkung der Republik vorzubereiten. Diese gute Tradition gilt es fortzusetzen, weil sie der Jugend und allen Werktätigen unseres Landes selbst zugute kommt. Darin kommt sinn-

fällig der unlösliche Zusammenhang von sozialistischem Patriotismus und proletarischem Internationalismus zum Ausdruck.

Im Mittelpunkt der Jugendinitiative zum 30. Jahrestag der Befreiung steht deshalb die Teilnahme der jungen Generation am sozialistischen Wettbewerb, um den Volkswirtschaftsplan 1974 allseitig zu erfüllen und einen kontinuierlichen Plananlauf für das kommende Jahr zu sichern.

Worauf wird sich die FDJ im sozialistischen Wettbewerb konzentrieren?

Die Arbeiterjugend wird mit ihren schöpferischen Ideen, ihrem Neue-